

平成30年度

今治市PTA連合会総会が開かれる



五月十二日(土)、今治市総合福祉センター多目的ホールにおいて、各学校から多数の代表議員出席のもと、今治市PTA連合会総会が開催されました。

平成二十九年度の会長挨拶に続き、今治市長 菅良二様、今治市議会議長 越智豊様、東予教育事務所長 小澤和樹様にご祝辞を頂きました。続いて、県P連、市P連広報紙コンクール表彰を行い、各学校の栄誉がたたえられました。

その後、織田副会長を議長に選出し、総会議事に進みました。平成二十九年度事業報告、決算報告が行われ、拍手多数にて承認されました。

次に平成三十年度の役員改選が行われ、会長には織田真吾(別宮小)さんが選任され、就任の挨拶、平成三十年度活動方針について説明しました。

その後、新年度議事を行い、平成三十年度事業計画案、予算案を審議し、原案どおり承認されました。総会終了後は、第一回目の各専門部会が開かれ、新体制のもと、平成三十年度がスタートしました。

輝くひとみ

第25号

平成30年7月12日発行
今治市PTA連合会
ホームページアドレス
<http://www.imacity-pta.jp>

広報研修会

広報研修会(二区)

六月二十三日(土)、伯方公民館において、広報研修会(三区)が開催され、島しょ部の小中学校PTAから七校十四名の広報担当者が参加されました。半数以上の方が初参加で、広報紙作成自体も初めての方も見られ、不安と期待が入り混じる中での受講となりました。

今年も愛媛新聞社様に講師をお願いし、読者部の大植美香様、高橋士朗様、清家育登様の三名のプロの方々を迎えました。

まずは紙面づくりのキーワードである、「伝えるー」のために、「読者目線に立つ」ことや、「5W1H」の必要性など、基本的なことから学びました。その後広報紙の良い事例として、昨年の伯方小PTAの広報紙「伯小通信」が紹介され、作成の際、苦労したことや工夫したことなど、体験談を披露していただきました。



次にグループに分かれ、アピールしたいメインテーマを決め、模擬広報紙の作成に取り掛かりました。見出しつけのいろはの講義を交えながら、紙面をバズル

に見立て、記事や見出しのビースをはじめ込む要領で作業しました。完成後、各グループで発表し、工夫したことや意識したポイントなどが共有されました。

最後に写真撮影のポイントとして、「とにかくたくさん写真を撮る！」ことや、「撮るアングルを工夫する！」ことなどを教えていただきました。

今回の講義を受けて、各学校の広報紙もますますレベルアップすることと思います。市P連広報部の私も「輝くひとみ」の紙面づくりのために大変勉強になりました。

来年二月の広報紙コンクールでは、すばらしい広報紙の応募をお待ちしています。

広報研修会(一・二区)

平成三十年六月三十日(土)広報公聴部による広報研修会が波方公民館で行われました。市内小中学校の広報紙担当役員編集力アップを目指して、今年度も愛媛新聞社読者部「もつとー新聞」キャンペーン事務局の読者部部長 大植美香様をはじめ三名の講師の方々をお招きして、紙面づくりのテクニクを伝授していただきました。

まず、紙面づくりの基本について説明を受けました。「読者の目線で見分かりやすく伝えるー」ということが大切ということでした。見出しとタイトルの違いや、文体や大きさ、写真の撮り方などプロならではの細かいところまで教えていただきました。

次に、夏休み前の次号の作成というテーマのもと紙面づくりに挑戦しました。ラジオ体操や夏休みの過ごし方など取り上げる内容も様々で、見出しやレイアウトや色使いにも各グループのこだわりが感じられるインパクトのある紙面が出来ました。

今回の研修会で学んだことをもとに、広報紙コン



クール最優秀賞を目指して取り組んで頂きたいです。熱意あるご指導いただきました講師の先生方、本当にありがとうございました。

会長あいさつ



今治市PTA連合会会長
織田 真吾

お母さんが子どもにごはんを作るとき、どんなに忙しくても、献立に悩み、時間と労力を費やして、時には辛い体で無理をして、やっと並んだ食卓のごはん。

苦労は毎日続くのに、食べた子どもの笑顔に癒やされ、喜んでいるのは子どもだけではないことに気づきます。

「誰かのために尽くす喜び」の輪を、家庭から、学校から、地域に、今治市PTA連合会全体に、少しでも広がればいいな。

そんなことを考えたりしています。

これまで続いている伝統ある行事を、役員一同、さらに磨きをかける一方で、ピンとアンテナを張りながら、「今が旬！」のテーマに基づく企画などもお届けしたいと思っています。

「ついでやるなら喜んで！」

よろしくお願ひします。

平成30年度 今治市PTA連合会 広報公聴部員

| | | | | | |
|----|-----|-------|-----|-----|-------|
| 1区 | 常盤小 | 青井 俊樹 | 2区 | 大西中 | 阿部 桂子 |
| 1区 | 立花小 | 河野 寿一 | 3区 | 宮窪小 | 村上 嘉一 |
| 1区 | 鳥生小 | 村上 真由 | 3区 | 伯方小 | 村上 一史 |
| 1区 | 富田小 | 吉井 智己 | 3区 | 伯方中 | 織田 将秀 |
| 2区 | 玉川中 | 渡部 賢之 | 教頭会 | 大西小 | 手塚 淳 |
| 2区 | 大西中 | 片上 宏徳 | | | |

平成30年度 今治市PTA連合会 今後の主な事業計画

| | | | | |
|-----|-----|---|------------------|---------------|
| 10月 | 21日 | 日 | 四国ブロック研究大会愛媛大会 | 愛媛県武道館 |
| 11月 | 25日 | 日 | 情報交換会 | 旧今治コンピュータカレッジ |
| 1月 | 27日 | 日 | いまばりPTA親子フェスタ | 波方公民館 |
| 1月 | 〃 | 〃 | PTAカレンダー表紙絵コンクール | 波方公民館 |
| 2月 | 9日 | 土 | 広報紙コンクール | 中央公民館 |

「輝くひとみ」は7月、3月の年2回発行します。広報公聴部一丸となって、臨場感あふれる紙面づくりを目指してまいります。さて先日開催しました広報研修会はいかがでしたか？

プロの方々にご指導を頂き、私自身も「輝くひとみ」の紙面作成のために大変勉強になりました。皆様におかれましても、研修会で学んだ事が各埠P広報紙作成の糧になることができれば幸いです。2月には広報紙コンクールもございますので、すばらしい広報紙の応募お待ちしております。

また6月の球技大会に参加された皆様お疲れ様でした。熱く、必死にプレイされた姿は子供達にも良い刺激となったと思います。今後も研修会や情報交換会を通じ、各学校同士の交流を深めることで、今治市PTAがより結束力を高めることができるのではないかと考えています。

最後に、私は市P連2年目の未熟者でありながら、今年度の部長をさせていただくことになりました。諸先輩方の知恵をお借りしながら「読んで楽しい!」「わかりやすく次号が楽しみ!」と言われる紙面づくりを頑張りますので、年間どうか皆様ご協力よろしくお願いいたします。

(広報公聴部 村上嘉一)

編集後記

各部長あしらい

広報広聴部

部長 村上 嘉一 (宮窪小)

広報公聴部は、「輝くひとみ」を発行し、球技大会、各研修会、情報交換会などの情報を、紙面を通じてお届けしています。また、広報研修会を開催し、皆様の広報紙作成のご支援をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

総務部

部長 八木 成弥 (波方小)

総務部は、総会、球技大会、PTA研修会、研究大会などの運営を担当しています。さまざまな運営を役員、部員、事務局と協議しながらスムーズにすすめていきたいと思っています。1年間よろしくお願いいたします。

PTA活動支援部

部長 浅山 典之 (鳥生小)

PTA活動支援部は、こどもたちの安全を確保するための青パト活動の推進、各学校でのPTA活動の参考にしてもらえるように情報交換会の開催など、健全育成活動に取り組んでいます。皆様、1年間よろしくお願いいたします。

家庭教育研修部

部長 松田 充正 (近見小)

家庭教育研修部は、PTAカレンダー、家庭教育推進事業、会長会、研修会支援等の単位PTAの研修要望に応じた事業を実行できるような部の活動を目指したいと考えています。至らぬ点は多々あるとは思いますが部員一同力を合わせて参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

ソフトバレー

優秀校 (小学校の部)
 ★吹揚小A ★乃万小B ★立花小C
 ★立花小A ★波方小A ★波方小B

優秀校 (中学校の部)
 ★南中A ★日吉中B ★日吉中C



今大会の開催にあたり
 今治バレーボール協会の
 皆様のたいなるご協力に
 心より感謝申し上げます。
 ありがとうございます。

織田真吾市P連会長からの「大会当日の今日も子育ての日であってほしい。お父さん、お母さんの楽しくプレーする姿を子供にも見せて、語り聞かせて、「見せる子育て」一聞かせる子育て」をしてほしい」という開会の言葉を受け、総勢五十八チームでの熱戦が繰り上げられました。

六月十七日(日)今治市PTA球技大会ソフトバレーが今治中央体育館で開催されました。開会式では日高小学校 渡邊明美選手・大島中学校 村上薫選手による選手宣誓が高らかに行われました。



ソフトボール

(優秀校)
 ★吹揚小 ★立花小 ★近見中
 ★桜井中 ★常盤小 ★富田小
 ★波止浜小 ★日高小



平成三十年六月十七日(日)今治市PTA連合会球技大会が大新田公園で開催されました。梅雨の合間の晴天に恵まれ、今治市内の二十三小中学校の参加チームが、補助グラウンド四コートと本球場一コートの五コートに分かれて熱戦が繰り上げられました。

真夏を思わせる日差しの中、日頃の練習の成果を存分に発揮し、どの試合も白熱した戦いが行われました。

今年の優秀校は、吹揚小学校・常盤小学校・立花小学校・富田小学校・日高小学校・波止浜小学校・近見中学校・桜井中学校の八校が表彰されました。

打ち上げのビールも格別だったことと思います。

優秀校に輝いた皆さんも、残念ながら選ばれなかった皆さんも来年度もたくさんの方々の参加をお待ちしております。

最後になりましたが、お世話になった今治市PTA連合役員の方々、今治ソフトボール協会審判員の方々、暑い中本当にありがとうございました。



男女混合レクバレー

(優秀校)
 ★伯方小A ★菊間小A ★伯方小B
 ★近見中 ★亀岡小



平成三十年六月十七日(日)、今治市PTA球技大会・男女混合レクバレーが開催され、市営大西体育館、大西中学校体育館を会場に三十七チームによる熱戦が繰り上げられました。

早朝から体育館前には、選手の皆様が集合。爽やかな笑顔の下に秘められたヤル気を感じとられ、すでにこの時から熱い戦いの予感がしていました。

試合開始とともに一気にヒートアップ。日頃見ることのない、大人たちの最後まで諦めずにボールを追いかける姿、ファイブ溢れるプレーが、ギャラリイに感動と爆笑を呼び、歓声や悲鳴も相まって、会場は大いに盛り上がりました。

私も恥ずかしげもなく、試合に出させていただきました。子供たちに負けないような大きな声を出して、はしゃぎまわるわ、大事なところで流れを切るプレーを披露するわで、楽しいひと時を過ごせたと思います。

最後に、この日頑張ってくれたお父さんとお母さん、先生方、

プレーの内容に係わらず大きな声援や拍手をくれた子供たち、運営準備に携われた皆様、すべての方々に感謝します!!ありがとうございます!!

そして、お疲れ様でした!!親睦の和がまた一つ深まったことを感じつつ、夜は勝ち負けに関係のない美味しいお酒が飲めたことでしょうか。



二区学習交流会・会長会

梅雨らしい雨雲を見上げながら、六月二十三日の土曜日、朝倉のタオル美術館で行われた「二区学習交流会・会長会」に市P役員四名で出席させていただきました。

二区の各校から大勢ご参加されている方々の熱意を更に熱くさせたのは、講演講師・JFAアカデミーの影山啓自コーチのお話でした。

アカデミーの育成プロジェクトのお話のもと、「ティーチング・コーチング」のお話は、サッカーのみならず子育てにおいても本当に有用なお話で、参加者全員、前のめりの姿勢での講演会となりました。

「ティーチング・コーチング」是非、web検索してみてください! 続く会長会での、ランチを囲みながらの本音トークは、二区の会長様がただでなく、連合会から出席した我々にとりまして、貴重な情報交換の場となりました。

